

### **Sponsoren-Dokumentation**

## 4. Nostalgie-Herbstfahrt im Zürich-Oberland (Grüningen und Umgebung)

Sonntag, 27. September 2020



Aus dem Jahr 1742



Haben Sie Freude an Pferden im Geschirr, an Wagen alter Bauart, am traditionellen Handwerk und an gemeinsamen Ausfahrten? Dann sind Sie genau richtig. Als Mitglieder von der Gesellschaft für Fahrkultur GFK-SAT möchten wir dazu beitragen, ein Stück Nostalgie auch in diesem Jahr dem Zürcher-Oberland näher zu bringen.

#### Organisationskomitee / Kontakte für Sponsoren

Es freut uns sehr, wenn Sie sich für ein Sponsoring unserer Nostalgiefahrt im Zürcher-Oberland entscheiden und unterstützen! Bilder Impressionen von der Ausfahrt 2019 und weitere Informationen entnehmen Sie bitte auch unsere Homepage: www.nostalgiefahrt.ch.



Bei Fragen stehen wir Ihnen selbstverständlich gerne zur Verfügung:
Wädi Wolf
(OK-Präsident, Sponsoring, Tradition)
079 691 62 22, info@wwolf.ch,

oder

Maya Hahn (Sekretariat, Finanzen, Sponsoring) 079 680 61 61,hahn.maya@bluewin.ch





#### **Definition des Sponsorings**

Am 6. Oktober 2019 haben wir zum dritten Mal im Zürcher Oberland die Ausfahrt organisiert. Um optimale Verhältnisse zu schaffen, sind wir auf die finanzielle Unterstützung von Sponsoren angewiesen.

Mit Ihrem Engagement für die Nostalgiefahrt steht Ihnen eine Plattform für Imageund Kontaktpflege zur Verfügung.

#### Mit Ihrem Sponsoring:

- tragen Sie wesentlich zum guten Gelingen des Anlasses mit einem interessierten Publikum und Kulisse bei;
- fördern Sie den nostalgischen Fahrsport im wunderschönen Zürcher Oberland;
- wird Ihr Name / Ihre Unternehmung speziell, positiv und nachhaltig einem breiten Kreis präsentiert.

Es freut uns, wenn Sie sich für ein Sponsoring unserer Nostalgiefahrt entscheiden können. Ihre Wünsche und Vorstellungen möchten wir optimal in unsere Fahrt integrieren. Vielen Dank.

#### **Optionen Sponsoring**

- A) Einladung zum Apéro jeder Betrag
- B) Einladung zum Apéro & Mittagessen vom Betrag von CHF 80.00 bis CHF 200.00
- C) Einladung zum Apéro, Mittagessen & Mitfahrt der Nostalgiefahrt ab dem Betrag von CHF 200.00

Veranstaltungs-Programm (prov.)

Besammlung: Industriequartier in Grüningen

Abfahrt: 10.00 Uhr

Mittagshalt: ca. 12.00 Uhr im Ritterhaus Bubikon

Rückkehr: ca. 16.00 Uhr im Industriequartier in Grüningen

Postcheck-Konto: IBAN CH05 0900 0000 8764 7964 0, Itd. Maja Hahn, 8608 Bubikon



www.nostalgiefahrt.ch

PRESERVOCHE | 9. Oktober 2019 Im Sucher | 21

# Erinnerungen an nostalgische Zeiten

Werner Schönenberger Eine Rekordzahl von 38 Traditionsgespannen waren am vergangenen Sonntag im Zürcher Oberland unterwegs. Während der Nostalgiefahrt in Grüningen blieb der erhoffte Altweibersommer aus, doch die befürchtete Regenperiode setzte rechtzeitig zur Traditionsfahrt aus. So blieb die Gespannkarawane auf ihrer 25 Kilometer langen Fahrt vom Regen verschont. Die beiden Organisationsverantwortlichen Wädi Wolf und Maya Hahn wählten erstmals eine Strecke im Norden von Grüningen. In sechs Gruppen fuhren die historischen Gespanne über viele Naturstrassen und teilweise durch Naturschutzgebiete. «Wir wählen jedes Jahr eine andere Himmelsrichtung für unsere Nostalgiefahrt», betonten die beiden Gespannskulturenthusiasten, die beide mit ihren eigenen Gespannen mitfuhren. Die Rundfahrt führte zuerst zum Apéro-Halt nach Bertschikon und später zum Mittagshalt nach Mönchaltorf. Dort bereicherten Alphornbläser und die Kavalleriemusik Zürich und Umgebung den Anlass musikalisch.

Viele Freunde historischer Kutschen beobachteten die Gespanne am Strassenrand oder auf den Rastplätzen. Auch bei der dritten Durchführung konnten sie wieder Neuentdeckungen machen und neue Leute kennenlernen. Zahlreiche jüngere Fahrer belebten das sonst eher verstaubte Image der Traditionsfahrer. Sie sorgten vereinzelt auch mit ihren teilweise extravaganten Kleidern für Aufsehen. Aufallend waren auch die vielen Gespanne, auf denen Frauen die Leinen in die Hand nahmen.





